



Vous prenez de médicament à arrêter en cas de gastroentérite importante ou de déshydratation.

Les raisons de cet arrêt est le risque de diminution de la fonction de vos reins et d'un surdosage de ses médicaments ou d'hypotension. Cet arrêt doit être provisoire le temps de la guérison et nécessite des soins médicaux appopriés.

Si vous vous retrouvez dans cette situation veuillez prévenir votre médecin de famille .

<i>Médicament(s) à arrêter:</i>

Ces conseils ont été donnés par

Cachet médical.